



El mítico paso, pausado e imparable de los 34 años.

dad y corregir las desigualdades en pueblos y comarcas deprimidas, ofreciendo alternativas a la realidad del entorno. Los socialistas tenemos una peculiar visión de la cultura y pretendemos que ésta se acerque al ciudadano. En otro orden de cosas, se ha dotado a la Diputación de un Gabinete de Prensa como órgano de información objetiva del funcionamiento y gestión de la misma. Tendrá una gran tarea para el lanzamiento de una revista informativa y otra de cultura, que vendrán, complementadas con la de cómics, a completar la información principal, ya que con independencia del diario *Lanza* y algún otro mediodiario o mensual, la información provincial se encuentra en estos momentos bastante huérfana. Estamos apoyando la creación de actividades culturales propias de la Diputación, en donde se ha dado un impulso totalmente renovador con *La semana de la juventud*, *los Jueves culturales*, *la Biblioteca de autores manchegos* y un largo etcétera. En séptimo lugar, un estudio para la realización de la primera vuelta ciclista a la provincia, desde la Comisión de Deportes. Asimismo, la Guía provincial de Turismo, que prestará ayuda a los centros que poseen instalaciones turísticas singulares en Ciudad Real y Castilla-La Mancha.

Mejorará la calidad informativa del diario «Lanza»

Se ha celebrado el Primer cross popular. El presupuesto para el Plan de instalaciones deportivas para 1984 se calcula en unos 100 millones de pesetas. De igual manera se realizará un camping en la primavera en un paraje natural, con buenas condiciones naturales, agua y arbolado. El proyectado Plan de investigación agraria, preestablecido entre la Es-

cuela de Ingenieros Técnico Agrícolas de Ciudad Real y la Diputación, tendrá como marco la Finca Galiana. Entre otras cuestiones, se planteará un programa de explotación e impulso de esta finca al servicio de los agricultores, estudiándose un concierto con la Consejería de Agricultura de la Región. Asimismo otro concierto con la Consejería de Acción Social y Trabajo para utilización de instalaciones deportivas en Daimiel, Ciudad Real y Casita del Pescador. Se ha creado un nuevo negociado en el área de Asistencia Social y Sanidad para promover ayudas a todas las asociaciones de la provincia. Se construirá una nueva *Casa del Niño*, que aumente las posibilidades de los Hogares Provinciales, se realizarán obras de mejora en el Hospital Psiquiátrico y se intentará potenciar un patronato provincial en donde estén incluidas todas las asociaciones de minusválidos físicos y psíquicos de la provincia. Se están adaptando asimismo los estatutos del diario *Lanza* al nuevo ordenamiento constitucional. Se plantea la construcción de un nuevo edificio cuya necesidad nos resulta imperiosa, así como potenciar la calidad periodística e informativa del diario. Desde la Comisión de Hacienda se está estudiando la mecanización de los servicios de la Diputación.

Se ha introducido una nueva dinámica en contrataciones y creación de nuevas plazas por la Comisión de Empleo, Trabajo y Organización Administrativa, en orden a su racionalización. Queremos ofrecer a la provincia mejoras en los festejos taurinos, al tiempo que una utilización más rentable y popular de la plaza de toros para actos culturales y populares. Desde la Comisión de Obras Públicas y Urbanismo se acometerá la restauración del Palacio Provincial (auténtica joya arquitectónica) y se crearán dos gabinetes; uno de ase-

soramiento a las corporaciones locales, y otro de ecología y medio ambiente.

El Área de Cultura ha contratado un experto que catalogue las obras del pintor Andrade y el resto de obras artísticas de la Diputación; pasándose posteriormente a la restauración de las mismas. Dentro ya del Plan de Obras y Servicios se llevarán a efecto las obras que cubran las necesidades básicas de saneamiento, abastecimiento, conducción de aguas, carreteras, caminos, electrificación, pavimentación, servicio contra incendios, y equipamientos de núcleos. Nuestra Diputación, en contacto con la de Badajoz, de cara a crear comunicaciones entre ambas provincias, construirá una carretera desde Guadalmez al pueblo extremeño de Peñalsordo.

El Plan de Instalaciones Culturales dotará a 34 municipios de la provincia de casas de cultura, bibliotecas, auditorios y casas de juventud. Se realizará al mismo tiempo una acción subsidiaria a ayuntamientos, concediéndoles subvenciones para sus instalaciones más elementales. También se ha establecido un programa de colaboración con la Junta de Comunidades, que plantee las necesidades de nuestra provincia en el contexto de la región. En las relaciones con las entidades de crédito, priman los mayores beneficios para la Diputación en los depósitos de esos fondos. Se han recibido ayudas de la Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real, y de la Caja Rural. Para acciones culturales, ayudas de la Caja de Ronda y de la de Albacete. La Caja de Ahorros de Castilla-La Mancha se perfila para nosotros como una meta final. También tengo que mencionar que el Banco de Crédito Local de España organizará con la Diputación, unas jornadas de orientación y explicación para todos los alcaldes de la provincia, en las que se dará a conocer las funciones del Banco, sus servicios y utilidad para los ayuntamientos. A estas jornadas asistirá el director general de Cooperación Local y el subsecretario de Administración Territorial, así como el presidente del citado Banco. Hemos organizado en el palacio diversos actos institucionales y culturales como el de la colocación de las banderas autonómicas, el Día de la Constitución, la celebración y patrocinio de unas Jornadas de Prensa y algunas exposiciones.

P.—¿Hay confianza para cumplir en estos cuatro años de mandato so-